

Marathon ist eine Kunst

Oper Leipzig und Porsche laden am 12.11.21 zu Podiumsdiskussion ein

Ein Gespräch über große Herausforderungen und optimale Vorbereitung: Unter dem Motto „Marathon ist eine Kunst“ lädt Porsche gemeinsam mit der Oper Leipzig, am Freitag, dem 12. November, ab 18 Uhr in das Porsche Experience Center Leipzig zu einer After-Work-Veranstaltung der besonderen Art ein. In Vorbereitung auf die Festtage „Wagner 22“ im Sommer kommenden Jahres wird in einem Talk metaphorisch Anlauf genommen, um den Countdown einzuläuten und die Gemeinsamkeiten von Musik, Automobilproduktion und Motorsport auszuloten. Sich für ein künstlerisches Festival, eine sportliche Meisterschaft, eine wirtschaftliche Leistung oder andere vergleichbare Megaereignisse in Hochform zu bringen, ist immer wieder eine Herausforderung. Auf dem Podium diskutieren Gerd Rupp, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Leipzig GmbH, der Intendant und Generalmusikdirektor der Oper Leipzig Prof. Ulf Schirmer, der Porsche-Instrukteur und Rennfahrer Felipe Fernández-Laser und die Mezzosopranistin und Wagnerinterpretin Kathrin Göring, was Kunst, Sport, Industrie und Management in dieser Hinsicht voneinander lernen können. Durch den Abend führt Moderator Tim Thielke, der mit seiner Leidenschaft sowohl zur Musik als auch zum Sport und Motorsport die Schnittmengen und Querverbindungen kennt.

Podiumsdiskussion von Oper Leipzig und Porsche : Marathon ist eine Kunst

Freitag, 12. November 2021

18 Uhr – Einlass ab 17 Uhr nur mit Anmeldung

Porsche Experience Center Leipzig

Porschestraße | 04158 Leipzig

Anmeldung über www.oper-leipzig.de/de/marathon